



2学期をふりかえって

今年の夏は本当に暑い日が続き、2学期が始まり、10月になっても何か夏が続いているように感じました。そして、11月後半には急に寒くなり、秋を感じないまま冬が訪れたようでした。皆さんも、日本の四季がだんだん変わってきてしまっているのではないかと感じておられるのではないのでしょうか。

さて、今年は新型コロナウイルスが5類に移行になりましたので、気を付けながらではありますが、様々な行事を本当に制限なく行えたことは、大変喜ばしいことでした。特に「たけまつり」では、子どもたちが一生懸命取り組む姿を直接見ることができ、やはりオンラインではわからなかった、伝わらなかった躍動感や緊張感を感じることができ、感動する場面をたくさん見ることができました。

12月になり、インフルエンザが流行し始めておりますが、お体を大切に、冬休みを過ごしていただければと思います。そして3学期には、元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。本当に、様々な行事等に御支援いただきありがとうございました。

八幡支援学校長 尾崎伸次

芸術鑑賞会 《TEAM パフォーマンス ラボ》

11月20日に芸術鑑賞会を行いました。

お越しいただいたのは、愛知県を拠点にサーカス公演をされている『TEAM パフォーマンス ラボ』の皆様です。個性豊かなピエロたちによる様々なパフォーマンスを披露していただきました。

ジャグリング等息の合った演技は圧巻で、子どもたちは目の前で行われるダイナミックなパフォーマンスに圧倒されていました。なかなか見ることがない演技に触れる貴重な機会になりました。



小学部

小学部高学年グループでは現在、防災学習に取り組んでいます。日々の学習の中では、実際に防災食を食べてみたり、校内のどこに消火器があるか探したりしながら防災への意識を高めています。

学習の一環として、市役所、警察、消防の方に来ていただいて避難所体験や交通安全の学習も行い、もしもの時や日常生活に生かせるよう学習をしています。



中学部

中学部では総合的な学習の時間で「国際理解」をテーマに取り組んでいます。各国の調味料の香りを体験したり、実際の民族衣装や民族楽器に触れたりと世界の文化を肌で感じながら学習しています。「どこの国のもの?」「どうやって使うの?」等、各国や地域の特徴を感じながら好奇心いっぱいに学んでいます。



高等部

<福祉総合科・普通科>

12月5日(火)から12月7日(木)までの3日間、就労トレーニングを実施しました。職場に必要なマナーや社会スキルについて学んできたことを生かす、自らの課題や伸ばすべき長所を知り、以後の学習に生かすことをねらいに取り組みました。これまで様々な学習で付けてきた力を発揮し、2月末の職場実習に向けて“働く”姿勢と態度を学びました。



1月の主な予定

	曜日	行事予定等
9	火	始業式
10	水	給食開始
11	木	体重測定(高)
12	金	体重測定(中)
15	月	体重測定(小)
16	火	体重測定(肢)、整形外科相談
22	月	スクールカウンセラー来校
25	木	授業参観(高普1年・1組)
26	金	授業参観(高普2年)
31	水	授業参観(中1組・1年・2年)

何かお気づきのことがありましたら、学校まで御連絡ください。

TEL : 075-982-7321

MAIL : yawata-s@kyoto-be.ne.jp

学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。
<http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/>

